

# FORMACIÓN UNIVERSITARIA DE LA RAREZA AL FUTURO

**Hace 20 años, nadie apostaba por la formación no presencial como modelo de enseñanza, salvo Formación Universitaria, que decidió asumir una arriesgada apuesta por este modelo de aprendizaje**

**T**odo surgió de un pequeño equipo de profesionales, con Ignacio Campoy, su actual director general, a la cabeza, que decidió apostar por la formación no presencial como modelo de enseñanza: Formación Universitaria.

De una primera sede en Sevilla, hoy, dos décadas después, la institución académica cuenta con oficinas en Madrid, Barcelona y las Palmas de Gran Canaria. “Fue una apuesta arriesgada, porque eran muchos los que dudaban de esta metodología que le quitaba la prioridad a la formación física presencial, para ceder el protagonismo al alumno y a su autonomía como eje del aprendizaje”, recuerda Ignacio Campoy.

Tampoco debemos olvidar que la pandemia de la Covid-19 provocó, u obligó, a un cambio de hábitos que en el caso de la formación online ha significado que este modelo educativo se haya vuelto esencial. “La imposibilidad de realizar clases presenciales reforzó la formación online y su importancia ha aumentado considerablemente. El entorno virtual es ahora el nuevo entorno de aprendizaje, que ya es el presente de la formación”, cuenta Campoy.

Han aparecido nuevos actores en el panorama educativo, herramientas, recursos que no obligan a la presencialidad y que permiten estudiar a la carta sin las limitaciones espacio temporales... Provocando un boom de este tipo de estudios. Pero, al contrario que muchas escuelas y universidades que tuvieron que crear toda la infraestructura de cero, Formación Universitaria pudo seguir con su labor sin más impedimentos que los que nos encontrábamos todos en aquellos duros momentos.

Y este boom en el sector formativo también tuvo su repercusión en el número de empleos directos e indirectos vinculados a él. En el caso de Formación Universitaria, hoy la conforman un equipo de profesionales que supera los 250 (entre empleos directos e indirectos); más de 150.000 alumnos de hasta 80 nacionalidades que han pasado ya por sus aulas virtuales (una cifra que sigue creciendo); y su portfolio de cursos que supera los 4.000.

Estos números han llevado a Formación Universitaria a ser, actualmente, una de las principales instituciones académicas experta en e-learning que focaliza su actividad formativa en la: Forma-



Ignacio Campoy, director general de Formación Universitaria

**“Nuestro objetivo es formar personas para el empleo actual y del futuro, y no para el del pasado”**

ción Universitaria de Postgrado, Formación Profesional, Certificados de Profesionalidad, y Formación Permanente. “Todo, con el objetivo de formar personas para el empleo actual y del futuro, y no para el del pasado. Tenemos un modelo formativo proactivo e innovador. Somos la institución académica idónea para el que trabaja y para el que busca trabajar. Una institución académica donde caben alumnos de todo el mundo, de todas las edades, de todos los

niveles económicos y de todos los intereses formativos y profesionales. En resumen, una institución académica líder en España que facilita el acceso a la formación técnico profesional a todas las personas interesadas, con un modelo de formación no presencial que elimina las barreras de acceso por motivos de residencia u horarios”, analiza Ignacio Campoy, director general de Formación Universitaria.

## EN EVOLUCIÓN CONSTANTE

Formación Universitaria, con sus 20 años de historia y su director al frente que no se conforma con algo que simplemente funciona y que siempre quiere ir un paso más allá, han logrado cubrir prácticamente todo el espectro formativo, y siempre desde una continua actualización y adaptación a las necesidades de sus alumnos. “Es indispensable contar con los mejores en térmi-

nos de calidad formativa, un equipo docente entre los que destacan pedagogos, tutores, formadores... Y un cuadro de expertos que son profesionales en ejercicio que complementan y aportan valor a nuestro modelo formativo”, dice Campoy. Y añade que “otro elemento clave es nuestra gestión de prácticas profesionales. Hasta el momento más de 3.000 empresas han recibido a nuestros alumnos y, además, contamos con la acreditación como Agencia de Colocación autorizada por el gobierno de España”.

**“Hasta el momento más de 3.000 empresas han recibido a nuestros alumnos y, además, contamos con la acreditación como Agencia de Colocación autorizada por el gobierno de España”**

Pero, a veces, donde nacemos se nos queda pequeño para nuestras expectativas vitales. Así, Formación Universitaria, con su vocación internacional, acaba de cerrar la alianza con el Círculo de Universidades Hispanoamericanas (Alfonso Tercero el Magno y la Universidad mejicana CLEA), lo que va a permitir que sus alumnos puedan acceder a la oferta de más de 20 universidades. “También tenemos firmado un acuerdo con la universidad italiana Ecampus, que permitirá a nuestros alumnos con titulación universitaria reglada (Grado, Licenciatura, Diplomatura, Máster Oficial Universitario o Doctorado) cursar másteres universitarios con dicha universidad, como es el caso del Máster Oficial Universitario en Dirección General, el Máster Oficial Universitario en Mediación en Tramitación y el Máster Oficial Universitario en Peritaje en tramitación. Por no mencionar la alianza que mantenemos con la española Universidad de Nebrija, quien acredita nuestros programas formativos desde hace años”, anuncia el director.

Además, añade Ignacio Campoy en clara referencia a este espíritu emprendedor que siempre le caracteriza, “estamos trabajando para que la Formación Universitaria del futuro ofrezca una formación más accesible a todos los ciudadanos de mundo (internacionalización); una formación más asequible (formación adaptada a la situación económica personalizada); una formación más virtual (metaverso); una formación más innovadora (nuevas enseñanzas profesionales provocadas por la aceleración digital); una formación más global (joint ventures)...”. Debemos estar atentos.

## FORMACIÓN UNIVERSITARIA Y LA SOCIEDAD

“Si de algo nos sentimos orgullosos en Formación Universitaria es de nuestra activa política de Responsabilidad Social. Nuestra actitud proactiva para ayudar a otros que no han tenido tanta suerte a través de la formación como herramienta para su desarrollo profesional y personal, es algo que desde el principio llevamos muy en el ADN de nuestra organización. Es el caso del programa de becas formativas que tenemos en marcha para usua-

rios de *Proyecto Hombre Sevilla*, la plataforma *Mujeres Valientes*, la organización *Red Madre* o los del *Centro para Personas sin Hogar Miguel de Mañara*, gestionado por las Hijas de la Caridad. Gracias a esto, muchos de sus usuarios han conseguido la inserción laboral y una esperanza de futuro, y esto es lo que realmente nos mueve y nos llena de orgullo”, subraya Ignacio Campoy, director general de Formación Universitaria.